

りませんが、イギリスの結婚式の準備はとても大変です。花嫁介添人のドレスやフラワーガール（花嫁付添人の少女）のドレス、宝飾品、花、音楽バンドなど購入するものがたくさんあります。私はすでに自分の衣装を購入しましたが、ちょっとと小さめなのでそれを着るために一生懸命ダイエットをしなければなりません!!

新年度が始まり、1年生も中学校の生活に少しずつ慣れてきたのではないかと思います。入学式では小学校で3年間携わった生徒が中学校に入学してきたのでとてもうれしく感じました。

4月には若松の鶴ヶ城へ花見に行きました。たくさんの美しい桜の花が咲き、たくさんの人々であふれかえっていました。昨年は会津の桜を見ることができませんでしたが、日本を離れる前の最後の桜を見ることができとてもうれしかったです。

今現在、私たちは8月のイギリスでの結婚式に向けて準備を進めています。日本での式の準



## アンナ先生の Life in JAPAN Vol.28

■Anna・George

・1987年生まれ。英国ノンフォーク出身。  
・2010年8月から只見町英語指導助手。  
・小学校と中学校で語学の指導を行います。



**広報ただみ診療所 朝日診療所 医師 星野弘尊**

### 「賢い診療所の受診」

只見にも遅い春がやっできました。過ごしやすい気候になりました。過ごしやすい気候になりましたが、いかがお過ごしでしょうか?

来週は山形の山寺と銀山温泉に行きます。山形に行くのは初めてなので今からとても楽しみにしています。

診療所に電子カルテが導入され間もないため、町民の皆さんには待ち時間が長いなどのご迷惑をおかけしておりますが、電子カルテは情報の管理など使い慣れてくると力を発揮すると思いますので、もうしばらくお待ちください。

さて、待ち時間の問題は、どこの医療機関でもあるものですが、診療所では完全予約制を行っており、できるだけ待ち時間が少なくなるように努力をしています。しかし、やむを得ない事情で(電子カルテの未習熟など)、お待ちいただくこともあります。

1診では主に内科系の再診の方を診察しています。午前中は基本的には膝や腰に注射をうつことはしません。注意してください。2診では、内科の再診と膝や腰などへの注射が必要な方を診察しています。

このような診療体制ですので、予約をとつていただいた方が早く診察を受けられます。予約は前日の日中までに連絡をいただければ、翌日の予約をとることができます。(予約枠の関係で整形などは早く予約しないと受診できないこともあります) 診療所としての先生が使っています) 3診は主に予約なしで受診した急病の方を診察しています。3診では、検査を平行して行つ

いたくこともあります。で

きるだけ待たないための『こつ』もあります。そのためには診療所の外来の状況を理解していただく必要があります。診療所では平日、3つの診察室で診療を行っています。

診療所では、内科の再診の方を診察しています。午前中は基本的には膝や腰に注射をうつことはしません。注意してください。2診では、内科の再診と膝や腰などへの注射が必要な方を診察しています。

このような診療体制ですので、予約をとつていただいた方が早く診察を受けられます。予約は前日の日中までに連絡をいただければ、翌日の予約をとることができます。(予約枠の関係で整形などは早く予約しないと受診できないこともあります) 診療所としての先生が使っています) 3診は主に予約なしで受診した急病の方を診察しています。3診では、検査を平行して行つ